



## COMMUNIQUÉ – NEWSLETTER

29 JUIN 2023 – JUNE 29, 2023

### BONNE FÊTE DU CANADA

Chers membres,

L'été est largement arrivé et nous profitons tous de ces journées pour nous ressourcer. Votre association professionnelle veut par le biais de cette occasion vous inciter à avoir de bons moments avec votre famille, vos amis ou tout simplement, prendre du temps avec vous-même afin de retrouver votre énergie et votre joie de vivre.

Au risque de nous répéter, c'est avec tellement de fierté que nous vous avons vu gérer, malgré les embûches, le manque de reconnaissance, les défis, l'épuisement, la peur, l'anxiété, le manque de ressources, l'absence de technologie... vous avez réussi avec brio et personne ne nous en voudra de vous le répéter.

Bravo et mille fois merci et Bonne et belle fête du Canada!

### HAPPY CANADA DAY

Dear Members,

Summer has largely arrived, and we are all taking advantage of these beautiful days to recharge our batteries. Your professional association wants to use this opportunity to encourage you to surround your- self with your family, your friends or quite simply, take time for yourself to regain your energy and your joy of living.

At the risk of repeating ourselves, it is with such pride that we have seen you manage, despite the pitfalls, lack of recognition, challenges, exhaustion, fear, anxiety, lack of resources, lack of technology... you have succeeded brilliantly, and no one will blame us for repeating it to you.

Bravo and a thousand times thank you and Happy and beautiful Canada Day!

ÉQUIPE / TEAM APER

[association@aper.qc.ca](mailto:association@aper.qc.ca)

(514) 933-4118